

息育想敬

大島町立第一中学校
第二学年 学年通信 第19号
令和3年9月10日(金)発行

秋季・研修大会

4日(土)に中体連秋季・研修大会が行われました。夏休みの厳しい練習の成果を発揮し、自分の力を出し切ることのできた大会となりました。今後は新体制となり、2年生の役割が大きくなります。2年生の更なる活躍を期待したいと思います。

<p>野球部 市村友之介 3年生が引退し、新体制となって初めての大会でしたが、自分がチームを引っ張る気持ちで頑張りました。個人とチームの課題が明確になったので、次の大会を目指して頑張ります。たくさんの応援ありがとうございました。</p>	<p>バレー部 山室萌和 新チームになって3校合同で練習する時間が少なかったけど、声をかけ合い、協力して試合に臨むことができました。次の大会に向け、学んだことを練習に生かし、チームを引っ張っていけるように頑張ります。</p>	<p>テニス部 白井未来 3年生にとって最後の大会となり、私は無我夢中でボールを追いかけて、自分らしいプレーをすることができました。「練習では統一感のある、試合では個性のあるプレー」という目標を達成できるように頑張っていきます。</p>
--	--	--



Spelling Bee

英語科の夏休みの課題である、単語100問(Spelling Bee)と基本文50問のテストを行いました。テスト前「全然勉強してない」「もうだめ」と言っていた人が多かったようですが、いざテストをしてみると平均点が高く、皆さんの努力の成果を感じました。Spelling Beeでは満点者も出ました。しかし、まだ分からない単語や基本文がある人もいます。しっかり復習をしておきましょう。

【満点合格者】 池田明日葉さん 吉田留巳さん

生徒会役員選挙

7日(火)に生徒会役員選挙が行われました。2年生では横川希凧さんと吉田留巳さんが立候補し、立ち合い演説会では堂々と自分の考えを伝え、見事に当選しました。

10月の後期から新生徒会が発足して動き出していくこととなります。学校の中心として責任感をもって取り組んでください。また、一中をより良くするためには生徒全員の協力が必要です。やってもらうのではなく、自ら積極的に関わる姿勢をもち、一中の伝統をしっかり受け継いでいきましょう。



運動会活動始まる

〈全体スローガン〉 全身全霊 輝け一中魂

〈紅組スローガン〉

For our victory
For our smile
For our peace sign

～共に闘う一中賢児と～

〈白組スローガン〉

全力爽快



来週の時間割

	13日(月)		14日(火)		15日(水)		16日(木)		17日(金)	
	A	B	A	B	A	B	A	B	A	B
1校時	道徳		英語		国語		理科		英語	
2校時	英語		国語		英語		技術	家庭	音楽	
3校時	数学		社会		数学		家庭	美術	技術	美術
4校時	国語		美術	家庭	理科		音楽		体育	
5校時	理科		体育		体育		社会		学活	
6校時	係打合せ		学年種目		全体練習		体育		団会議	

